

Bupati Way Kanan Kembali Terima Penganugerahan KLA Kategori Nindya

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 22, 2023 - 22:54



Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M menghadiri Malam Penganugerahan Apresiasi Kabupaten/Kota Layak Anak (KLA) Tahun 2023 di Hotel Padma Semarang, Jawa Tengah, Sabtu (22/07/2023).

Kegiatan yang dihadiri oleh Menteri PPPA Republik Indonesia, Bintang Puspayoga beserta jajaran, serta Gubernur dan Bupati/Walikota seluruh Indonesia. Kabupaten/Kota Layak Anak (KLA) adalah Kabupaten/Kota yang mempunyai sistem pembangunan berbasis hak anak melalui pengintegrasian

komitmen dan sumber daya Pemerintah, masyarakat, dunia usaha dan media yang terencana secara menyeluruh dan berkelanjutan dalam kebijakan, program dan kegiatan untuk menjamin "Pemenuhan Hak Anak dan Perlindungan Khusus Anak".

Disampaikan Bupati Adipati, bahwa hal tersebut sebagai komitmen dan bentuk upaya Pemerintah Daerah Kabupaten Way Kanan untuk mewujudkan pemenuhan hak anak dan perlindungan anak, diselaraskan dengan Visi Misi yang tertuang dalam RPJMD Kabupaten Way Kanan Tahun 2021-2026, yaitu Terwujudnya Way Kanan Unggul dan Sejahtera, dengan Misi pada poin ketiga yaitu Meningkatkan Kualitas Kehidupan Masyarakat dan Kompetensi Sumber Daya Manusia.

"Salah satu sasarannya adalah Meningkatkan Kualitas Hidup Anak dengan strategis meningkatkan upaya pemenuhan hak anak, meningkatkan upaya perlindungan anak serta meningkatkan pembinaan tentang hak anak pada keluarga". tutur Bupati Adipati.

Hal itu terbukti pada Tahun 2019 dan Tahun 2021 Kabupaten Way Kanan berhasil meraih Penghargaan Kabupaten Layak Anak Kategori Pratama. Dan pada Tahun 2023 ini, Bupati Inisiator Kabupaten Layak Anak kembali menerima Penganugerahan KLA Kategori Nindya yang diserahkan langsung oleh Menteri PPPA, Bintang Puspayoga setelah pada Tahun 2022 lalu juga menerima Penganugerahan KLA Kategori Nindya. Dimana penghargaan tersebut kembali menjadi bukti dari komitmen Pemerintah Daerah melalui Dinas P3AP2KB serta kerjasama dengan semua OPD terkait dan penggiat anak yang konsen dalam memperjuangkan hak-hak anak di Bumi Ramik Ragom.

Turut mendampingi Bupati, Ketua Tim Penggerak PKK, Ny. Dessy Afriyanti Adipati Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Indra Kesuma, beserta jajaran dan Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul. (Sumber : waykanankab)